
 

 

 

 

 
 

 

14ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 4º ANO, DA 16ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 03 DE MAIO DE 2.016, COM INÍCIO ÀS 16:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

121/2016 096/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

122/2016 024/2016 Luzia de Fátima Izidório Vidal 

123/2016 093/2016 Luzia de Fátima Izidório Vidal 

124/2016 124/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

126/2016 126/2016 José Solano de Oliveira 

127/2016 129/2016 Lafaiete Pinheiro dos Santos 

128/2016 131/2016 João Bispo dos Santos 

129/2016 127/2016 Edival Pereira Rosa 

130/2016 130/2016 João Leite Ramalho 

131/2016 076/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

 

- Ofício nº 125/2016 – Solicitando prorrogação do prazo para resposta de requerimentos: 

REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

123/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

125/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

 

- Ofício nº 132/2016 – Solicitando prorrogação do prazo para resposta de requerimentos: 

REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

109/2016 Luzia de Fátima Izidório Vidal 

110/2016 João Bispo dos Santos 

113/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

114/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

115/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

132/2016 Eliano Apolinário de Paula 

133/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

134/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

135/2016 Edemilson Pereira dos Santos 

137/2016 Luzia de Fatima Izidório Vidal 

138/2016 Edival Pereira Rosa 

139/2016 João Leite Ramalho 



 

 

 

 

 
 

140/2016 Agnaldo Ribeiro Soares 

141/2016 José Solano de Oliveira 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 
- Avante Salto – Encaminhamento de abaixo-assinado decidido em Assembleia Popular, realizada em 11 de abril, 

defendendo a proposta de redução do número de vereadores para a próxima Legislatura e redução dos subsídios 

em até 40%. 

 

- Caixa Econômica – Ofício nº 0140/2016/SR Sorocaba/SP – Crédito de Recursos Financeiros em 19/04, no valor de 

R$ 246.500,00, com objetivo MCID/ Planej Urbano – Pavimentação. 

 

- Ong Um Milhão de Amigos – Ofício nº 036/16 – EAB – Convite para o Lançamento do Projeto “Cultura de Paz nas 

Escolas”, no dia 10 de maio, das 08h30m às 10h30m, no Auditório Nobre do Centro Universitário Nossa Senhora do 

Patrocínio, Largo da Matriz – Centro – Salto. 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA: 

- Projeto de Lei nº 043/2016 – Da Prefeitura Municipal – Dispõe sobre as Diretrizes a serem observadas para a 

elaboração da Lei Orçamentária para exercício de 2017 e dá outras providências. 

 

- Projeto de Lei nº 044/2016 – Da Prefeitura Municipal – Altera dispositivos da Lei Municipal nº 3391 de 2014 e dá 

outras providências. 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: 

- Projeto de Lei nº 047/2016 – Mesa da Câmara – Fixa os subsídios do Prefeito Municipal, Vice-Prefeito Municipal 

e Secretários Municipais para a Legislatura de 2017 a 2020. 

 

- Projeto de Lei nº 048/2016 – Mesa da Câmara – Fixa os subsídios dos Vereadores para a Legislatura de 2017 a 

2020. 

 

- PARECERES: 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL Nº 036/2016 PREFEITURA DE ORGANIZAÇÃO, DO GOVERNO 
MUNICIPAL, DA ORDEM ECONÔMICA E 
DA ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

PL Nº 039/2016 PREFEITURA DE TRIBUTAÇÃO, FINANÇAS E 
ORÇAMENTO 

FAVORÁVEL 

MOÇÃO Nº 
001/2016 

DIVALDO APARECIDO DOS 
SANTOS 

DE ORGANIZAÇÃO, DO GOVERNO 
MUNICIPAL, DA ORDEM ECONÔMICA E 
DA ORDEM SOCIAL 

FAVORÁVEL 

PDL Nº 
001/2016 

COMISSÃO DE TRIBUTAÇÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO FAVORÁVEL 

 



 

 

 

 

 
 

- TRIBUNA LIVRE: Falará em Tribuna Livre o Dirigente Regional de Ensino da Região de Itu, Prof. Anivaldo 
Roberto de Andrade, para abordar o atual panorama das Escolas Estaduais, com ênfase a Merenda 
Escolar e o Fechamento de Classes. 
 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

PROJETO  DE  LEI  Nº 039/2016  –  Do  Executivo  –  Dispõe  sobre  crédito  adicional  suplementar  no valor de 

R$ 1.401.645,00 e dá outras providências. 

Comissão de Justiça e Redação – Parecer Favorável. 

Comissão de Tributação, Finanças e Orçamentos – Parecer Favorável. 

- Maioria Simples e Simbólica.  

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 171/2016 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

quantidade de CRAS (Centro de Referência de Assistência Social) existem no município e se os imóveis são 

alugados. 

 

Nº 172/2016 – Vereadora Luzia de Fátima Izidório Vidal – CPFL, c/c Prefeito Municipal – Solicitando informações 

sobre a troca dos postes de madeira que estão em estado de deterioração, pelos de concretos, localizados 

principalmente no trecho entre a Vila Norma e o Jardim Nova Era. 

 

Nº 173/2016 – Vereador João Bispo dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre o montante 

de recursos repassados à prefeitura pelos Governos Federal e Estadual, no período de 01 de janeiro de 2013 até o 

momento. 

 

Nº 174/2016 – Vereador João Bispo dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a finalidade 

de uso da área localizada entre as Ruas Luiz Brito e Almeida, Belchior Dias Moreira e Antônio de Salema. 

 

Nº 175/2016 – Vereador João Bispo dos Santos – Presidente da Câmara – Solicitando informações sobre quais 

requerimentos não foram respondidos pela Prefeitura no período de 01 de janeiro de 2013 até o momento. 

 

Nº 1762016 – Vereadora Rosana Costa Pinto – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre o não 

cumprimento da Lei nº 3175/2013, a qual dispõe sobre a proibição de colocar lixo domiciliar direto nos passeios e 

vias públicas de onde tem contêineres. 

 

Nº 177/2016 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre a 

quantidade de mudas de árvores que foram plantadas pela Prefeitura desde janeiro de 2013; quais empresas 

fizeram compensação de perda ambiental causadas pelos empreendimentos; qual o percentual e cobertura vegetal; 



 

 

 

 

 
 

quais as áreas prioritárias para serem feitas a arborização da cidade e solicita o inventário da vegetação existente 

por bairros e ruas que necessitam de arborização. 

 

Nº 178/2016 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre a 

quantidade de terrenos urbanos e m
2 

de serviços de roçagem e limpeza foram executados pela empresa Qualy 

Service Limpeza e Conservação Ltda ME, o valor pago para a empresa, quais bairros receberam os serviços e 

número e valor de multas aplicadas de lotes abandonados e queimadas desde janeiro de 2014 até o presente. 

 

Nº 179/2016 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre a 

quantidade de contratos que a empresa Vanguarda Construções e Serviços de Conservação Viária Ltda, explorou e 

explora desde 2013, entre SAAE e Prefeitura; relacionar o número e modalidades de contratos,  valor faturado, 

renovação de contratos, reajuste e reequilíbrio contratual e o motivo o qual a empresa terceirizou a licitação vencida 

para fazer as obras na ETA João Jabour, conforme TAC. 

 

Nº 180/2016 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Diretoria de Ensino – Solicitando 

informações sobre a quantidade de salas de aulas das escolas estaduais que serão fechadas no munícipio, quais 

escolas e períodos serão afetados. 

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 238/2016 – Vereadora Luzia de Fátima Izidório Vidal – Solicitando a colocação de um contêiner para lixo 

orgânico (cor verde) e outro para recicláveis (cor azul) defronte a um terreno na Rua Henrique Viscardi, nº 391, Vila 

Nova. 

 

Nº 239/2016 – Vereadora Luzia de Fátima Izidório Vidal - Solicitando troca de lâmpadas queimadas das praças da 

Rua Finlândia, ao lado do centro Esportivo “Arlindo Bonardi”, no Jardim das Nações. 

 

Nº 240/2016 – Vereador Eliano Apolinário de Paula – Solicitando uma operação tapa buracos em todas as vias 

públicas do Jardim Nair Maria. 

 

Nº 241/2016 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando providências para coibir as 

empresas que estão jogando dejetos no Córrego do Ajudante, nas mediações do Bairro Santo Inácio. 

 

Nº 242/2016 – Vereador Vanderlei Elcio Silva “Lobinho” – Solicitando serviços de reparo e manutenção dos 

bancos de concreto do conjunto de mesas (jogos), na Rua Palma de Ouro, altura do nº 810, no Bosque da Vila 

Flora. 

 

Nº 243/2016 – Vereador Vanderlei Elcio Silva “Lobinho” – Solicitando um estudo para jogar cascalhos de pedra 

britada no estacionamento e, área pública ao lado da faculdade Ceunsp, localizada no início da Rua 24 de Outubro, 

no Centro. 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 244/2016 – Vereador Icrenildo Jesus Martins “Lampião” – Solicitando a manutenção da cobertura do ponto de 

ônibus, localizado na Av. Vicente Schivitaro, próximo à Concessionária da Honda (Maggi Motors). 

 

Nº 245/2016 – Vereador Icrenildo Jesus Martins “Lampião” – Solicitando um estudo para solucionar o problema 

que provoca a inundação de residências na Rua das Piabas, no Bairro Salto de São José. 

 

Nº 246/2016 – Vereador Icrenildo Jesus Martins “Lampião” – Solicitando um estudo para asfaltar a Rua das 

Piabas e rebaixar o meio-fio na esquina desta via com a Rua dos Surubins. 

 

Nº 247/2016 – Vereadora Rosana Costa Pinto – Solicitando serviços de recapeamento asfáltico da via de acesso e 

saída de carros e ônibus do Terminal Rodoviário de Salto. 

 

Nº 248/2016 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando a remoção de um carro abandonado que pegou 

fogo, localizado na Rua França, defronte ao portão da Escola Dolores, no Jardim das Nações. 

 

Nº 249/2016 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando serviços de tamponamento de buracos na Rua 

Roque Lazzazera, onde termina o asfalto, no acesso ao pontilhão de trem, no Jardim santa Marta. 

 

Nº 250/2016 – Vereador José Solano de Oliveira “Zezinho Cabeleireiro” – Solicitando serviços de limpeza e 

higienização dos contêineres de lixo orgânico, localizados no Bairro São Judas, em frente à Igreja Cristo Rei. 

 

Nº 251/2016 – Vereador José Solano de Oliveira “Zezinho Cabeleireiro” – Solicitando serviços de  

tamponamento de buracos da Rua Martins Afonso de Souza, defronte ao nº 34, Bairro Cecap. 

 

Nº 252/2016 – Vereador José Solano de Oliveira “Zezinho Cabeleireiro” – Solicitando serviços de limpeza e 

capinação de mato alto de uma área pública, localizada na Rua São Domingos, esquina com a Rua São Tiago, 

próximo ao Cemus VIII. 

 

Nº 253/2016 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a troca de lâmpadas 

queimadas na Praça do Parque Residencial Rondon, principalmente as próximas à Rua Hilário Ferrari. 

 

Nº 254/2016 – Vereador Eliano Apolinário de Paula – Solicitando providências urgentes em relação a uma área 

pública que está sendo aterrada, localizada na esquina entre as Ruas 24 de Outubro e Itapiru, causando o 

assoreamento do córrego existente no local. 

 

Nº 255/2016 – Vereadora Rosana Costa Pinto – Solicitando um estudo para implantar bicicletários em todos os 

estacionamentos de repartições públicas e em áreas de grande circulação de pessoas próximas a lojas, 

lanchonetes, bares, supermercados, etc. 

 

Sala das Reuniões, 03 de maio de 2.016. 

 



 

 

 

 

 
 

 

= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 

Secretária Legislativa de Administração 


